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ロータリー情報１
クラブ運営について
クリスマス家族会
年忘れ例会
準法定休会

総 会 員 数
欠 席 者 数

出 席 率
前回ﾒｰｷｬｯﾌﾟ
前回修正出席率

　　　　　　　    ９名  津田，北村 , 成田（雅）, 遠藤
　　　　　　　　　　　山脇 , 児島 , 宮岸 , 武田 ,, 石川各会員

１名　

１１月２６日(火）
１２月　３日(火）
１２月１０日(火）
１２月１７日(火）
１２月２６日(火）

31 名  （出席免除者１名中 0 名出席）

７０．００％

６３．３３％

NO.3038 第 15 回例会

例 会 案 内 例会案内「11 月～ 12 月」

出 席 報 告

担当：ＲＣ情報・雑誌・広報委員会

会 長 報 告

１１月１２日例会

■旭川ＲＣより 90 周年記念式典の礼状送付

ロータリー情報Ⅰ
RI2510 地区

https://mypage.fukanavi.com/rotary/

平瀬幹事前例会幹事報告

飛弾野会長

　2024-25 年度会長エレクト研修セミナー、地区
研修 ･ 協議会が 3 月２３日、24 日ロイトン札幌
で開催されました。例年の流れでは会長研修セ
ミナーと地区研修協議会は３月と 4 月に開催さ
れていましたが今年度はそれらが合わさって 2
日で開催されました。また資料などもほとんど
が QR コードで自身でダウンロードする形となり
色々な形での転換期となったような気がします。

ロータリーの
マジック

ス マ イ ル Ｂ Ｏ Ｘ 累計 162.000 円

　１１月９日、１０日にＲＩ第２５１０地区地
区大会がグランドメルキュール札幌で開催され
ました。９日は会長幹事会とＲＩ会長代理歓迎
晩餐会が行われ、１０日に本会議が開催されま
した。朝から移動し参加された会員の皆様には
お忙しい中ありがとうございました。今回の地
区大会は出村ガバナーを中心とした出村ガバナ
ーらしさを出した地区大会でございました。本
日出席された会員より報告があると思いますの
で宜しくお願いいたします。

轡田 PAG　誕生日でした
大西祥太 P 会長　早退します

地区大会報告

富永会員　私は以前 2500 地
区 の 時 に 旭 川 地 区 大 会 へ 出
席、そして昨年と今で三回目
の出席となりました。会場は
２５００席ほどあり実際には
１３００人くらいの会員が集
まっていたと思います。来賓

には札幌市長、北海道知事がＲＣの活動に対し
ての御礼、また会員表彰がありました。私が一
番楽しみにしていたことは半崎美子さんの歌で、
知らない曲なのに感動し、生い立ち、経験など
胸を熱くしながら歌ってくれました。会長の指
示で、深川ＲＣが最初にスタンディングオベー
ションを致しました。

寺島会員　私は２回目の参加と
なります。先ほど会長がおっし
ゃられた通り出村ガバナーらし
い地区大会でした。私の隣に高
校生がいたのですが、半崎さん
の歌で涙を流しておりました。
歌の力はすごいものだと感じさ

せられました。6 時 30 に深川を出発してからの
長い 1 日でしたが次年度は函館という事ででき
れば出席したいと思います。

木村副会長　私は当日休日当
番医で遅れての参加となって
しまい、出村ガバナーの閉会
の挨拶の最後のワンフレーズ
だけ聞くことができました。
その後、懇親会に参加し、た

くさんの料理や以前から知り合いの歯科医師会
の仲間にも会え大変楽しい懇親会でした。帰り
は平瀬幹事の息子さんの運転でストレスなく深
川に返ってくることができました。次年度は函
館での開催という事で準備して参加したいと思
います。

（火）

月 　 　日



■例会場 ラ・カンパーニュホテル深川

■事務局 〒074-0004深川市4条９番40号          

　プラザ深川３Ｆ ℡(0164)34-6228 
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■例会日　毎週火曜日

■姉妹クラブ　南海ＲＣ（韓国）

■第２５１０地区第１グループ
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ＲＩ第 2510 地区大会報告
宮澤 P 会長　　前日帯広出張の
ため当日バスで移動し、昼から
参加となりました。自分が会長
時代はコロナの関係であまり人
がいなかったのですが、今年は
大勢の会員が集った地区大会で

した。来年は函館ですが、私は幹事の時も会長
の時も函館で、次年度も函館という事で函館に
は随分縁があります。次年度も多くの会員の方
の出席をお願いいたします。

清水会員　初めての地区大会
参加となりました。昨年は登
録したことを忘れていて朝５
時半に飛弾野さんから電話が
ありびっくりしたことを覚え
ております。それから１年が

経ちました。参加した感想はたくさんの会員が
参加していて驚いたこと、また会の進行が時間
通りにならなかったのですが主催側のご努力で
最後は時間通りに終了して関心致しました。今
後も機会があれば参加していろんな経験をした
いと思います。

飛弾野会長　9 日は会長幹事
会で指導者育成ラーニングセ
ミナーがあり、羽生 P がバナ
ーのお話がありました。1、危
機管理　2、国際大会　3、RC
のマジックこの 3 点について

1 時間づつのセミナーでした。危機管理ではコ
ンプライアンスの強化ということで RC におい
ても人と接し方を学ぶ。国際大会は次年度カル
ガリーでの開催です。RC のマジックについて
は「世界で良いことをしよう」のもとグローバ
ル事業の実績紹介、出村ガバナーの「勇気を持
って行動しよう」のテーマの説明でした。　
　ＲＩ会長代理晩餐会では席が第 1 グループが
バナー補佐の席で函館のガバナー補佐との交流
ができました。

平瀬幹事　　半沢さんの歌は何
度かコンサートに行って聞いて
おりました。泣かないようにと
思いつつ涙がこぼれました。地
区大会は初めての参加で、行く
前は「参加してやる」という思

いでしたが行ってみると素晴らしい地区大会で
した。


